



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 06. November 2012

P121741

Ratschlag Reinacherstrasse Süd, Abschnitt Jakobsbergerholzweg bis Giornicostrasse; neue Fahrbahnaufteilung mit beidseitigen Velowegen und Baumstandortverbesserung im Zuge dringend anstehender Sanierungsarbeiten

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Reinacherstrasse Süd stehen dringend erforderliche Sanierungsarbeiten von Werkleitungen und Belagsflächen an. Dabei soll auch die Standortqualität der über achtzigjährigen Linden am Strassenrand verbessert werden. Im März hat der Grosse Rat ein erstes Projekt zurückgewiesen mit dem Auftrag, zusammen mit der Sanierung an Stelle von Velostreifen baulich abgetrennte Velowege zu schaffen, den Projektperimeter auszudehnen sowie eine Lichtsignalanlage zur Busbevorzugung an der Einmündung Jakobsbergerstrasse/Reinacherstrasse einzurichten. Mit dem nun vom Regierungsrat vorgelegten überarbeiteten Bericht wird der Auftrag bezüglich Veloverkehr umgesetzt. Verworfen werden hingegen die Ausdehnung des Projektperimeters sowie die Einrichtung einer Lichtsignalanlage. Beide Elemente sind Bestandteile anderer Projekte, deren Umsetzung ab 2016 vorgesehen ist. Die Gesamtkosten belaufen sich auf CHF 4.10 Mio., wovon CHF 3.080 Mio. als gebundene Ausgaben zu Lasten des Rahmenkredits Erhaltung Strassen. Ferner werden durch die Werke (IWB und Swisscom) Werkleitungen in der Höhe von CHF 1.975 Mio. erneuert.

